

Junta de Ecopetrol respaldó a Roa

Publicado en 09/10/2024 8:12 pm

NACIÓN



Compartir

La Junta Directiva de Ecopetrol informó que pese a la apertura de la investigación por parte del Consejo Nacional Electoral contra Ricardo Roa como gerente de la campaña Petro Presidente, lo continúan respaldando en su labor al frente de la empresa.

Tras culminar una reunión extraordinaria, la Junta emitió un comunicado en el que asegura que ha mantenido permanente seguimiento al proceso adelantado por el Consejo Electoral, ha evaluado los riesgos que genera a la compañía esa situación y ha contado con el apoyo de asesores sobre el tema.

Pese a esto, los nueve integrantes de la Junta Directiva respaldaron la gestión de Roa.

"Los nueve integrantes de la Junta Directiva (...) respaldan la gestión administrativa, técnica, y operativa del Presidente de Ecopetrol Ricardo Roa Barragán, en el marco de la Estrategia 2040", destacó la Junta Directiva.

Asimismo, confirmó que continuará ejerciendo su rol y evaluando constantemente cómo avanza la situación.

Tal y como sucedió el martes, la acción de Ecopetrol se vio impactada en las primeras horas de cotización. Sobre las 9:30 de la mañana, el ADR cayó 0,46% hasta US\$8,63 en Estados Unidos, mientras que en la Bolsa de Valores de Colombia, la acción se cotizó a \$1.820.

Junta de Ecopetrol respaldó a Roa | magdalena | mundo | noticias | SANTA MARTA

Compartir

← ANTERIOR

Gobierno deberá hacer más recortes en el presupuesto

SIGUIENTE →

Acordado el inicio de la construcción de la vía al aeropuerto de Santa Marta



Este sitio web utiliza cookies para mejorar su experiencia. Asumiremos que está de acuerdo con esto, pero puede optar por no participar si lo desea. [Aceptar](#) [Leer más](#)